
Département du Lot
COMMUNE DE CUZAC

PROCES VERBAL

Nombre de
membres en
exercice: 11

Présents : 11

Votants: 11

Séance du 09 juin 2023
L'an deux mille vingt-trois et le neuf juin l'assemblée régulièrement
convoquée le 09 juin 2023, s'est réunie sous la présidence de
Sont présents:  Geneviève VANDEKERCKHOVE, Marcel
DOURNES, Claudine RASPIENGEAS, Daniel
VANDEKERCKHOVE, Alain MALBERT, Jean-Pierre BAYOL,
Marie-Claire VIANA, Gilles GARD, Pierre GRANIER, Evelyne
MOURGUES, Virginie CROS
Secrétaire de séance:  Marie-Claire VIANA

Approbation du procés verbal de la séance du 14 avril 2023, Signatures du registre des
délibérations.

Délibération : Changement de nomemclature comptable, passage de la nomenclature
M14 à la M 57.
La nomenclature budgétaire et comptable M57 est l’instruction la plus récente, du secteur
public local. Instauré au 1er janvier 2015 dans le cadre de la création des métropoles, le
référentiel M57 présente la particularité de pouvoir être appliqué par toutes les catégories
de collectivités territoriales.
CONSIDERANT que la collectivité souhaite adopter la nomenclature M57 simplifié  à
compter du 1er janvier 2024,
CONSIDERANT que cette norme comptable s’appliquera à tous les budgets de la
commune appliquant la nomenclature M14.
Le conseil municipal, après en avoir délibéré : - autorise à l'unanimité le changement
de nomenclature budgétaire et comptable des budgets de la commune. ;
-  autorise à l'unanimité Mme le Maire à signer toutes les pièces nécessaires à l’exécution
de la présente délibération.

Questions diverses :

Les travaux de la salle associative "La Grange" sont terminés. La réception a été faite le
08 juin. Une commission de réflexion sur le réglement de cette salle va être mise en
place. L'inauguration de cette nouvelle salle est prévue pour le 30 septembre 2023.  

 Une soirée conviviale pour féliciter les nouveaux diplomés de la commune sera organisée
le vendredi 01 septembre.  

Des brasseurs d'air ont été installés à l'école, ceux-ci permettront d'abaisser la
température d'une salle de classe dans les périodes les plus chaudes.                               
  Une nouvelle directrice est nommée à l'école.  

 Il va être demandé des devis pour faire une clôture (grillage et reprise des murs existants)
entre le jardin de la maison du Levant et la Grange.

La séance a été levée à 20h 50.

                                                      Le Maire

                                            Geneviève VANDEKERCKHOVE


